

# Fédération des Services publics et de santé

## Union Départementale des Retraités, pré-retraités Force Ouvrière de la Savoie



Mesdames et messieurs les journalistes,

Le 28 novembre 2017, 350 délégués de Maison de retraite et d'EHPAD issus de 60 départements ont participé à une conférence de défense des EHPAD au siège de la confédération Force Ouvrière.

Cette conférence a alerté sur la situation dans les EHPAD, disant aux pouvoirs publics ça suffit ! Vous ne pouvez pas répéter que la « **prise en charge des personnes âgées est une priorité nationale** » et décider, année après année, de baisser les effectifs, aboutissant à ce que cette prise en charge soit remise en cause au quotidien. Ce qui se traduit par la dégradation des conditions de travail.

Représentant plus de 200 établissements, au nom des collègues de tous les EHPAD, de toutes les maisons de retraite, ils ont réaffirmé : nous n'acceptons pas la baisse continue des budgets qui, au nom de la réduction des dépenses publiques, entraîne la maltraitance institutionnelle envers les résidents »

Vous trouverez en pièce jointe le communiqué commun des six organisations syndicales qui appellent à la grève dans les EHPAD le 30 janvier 2018.

Nous vous invitons à la conférence de presse dans les locaux de la maison des syndicats le vendredi 12 janvier à 10 heures.

Recevez nos salutations militantes .